

# EN MARGEN DE LA SOCIEDAD... STOP !

VENEZ DECOUVRIR L'EXPOSITION D'AFFICHES

*réalisées par les élèves de 1ST2S2*

portant sur l'étude de certains maux de société tels que les conflits conjugaux, la violence à l'encontre des enfants, la prostitution, etc.

du 02 au 17 avril 2014



Dans le cadre de la formation technologique abordé en cours d'espagnol une séquence sur chaque fois une portée culturelle hispanique étroitement liée aux notions du cycle terminal



des élèves de 1ère ST2S2, nous avons les individus "en marge de la société", avec à (cinématographique, musicale, etc.) et en vue de la préparation au baccalauréat.



L'étude a porté sur les enfants battus (notamment à travers des extraits du film "El Bola", de Achero Mañas), sur la violence conjugale (extraits du film "Te doy mis ojos", de Iciar Bollain / Chanson "Malo" de Bebe), la prostitution (extraits du film "Princesas", de Fernando León de Aranoa / Chanson "Me llaman Calle" de Manu Chao), les personnes atteintes de malformations et de maladies (courtes vidéos), les personnes sans domicile fixe (flashmobe à Barcelone), etc.

La tâche finale consistait à présenter, en groupe, un phénomène de société étudié en cours, d'en exposer les causes, les effets et conséquences, d'exprimer un point de vue (indignation, compassion, aspirations, souhaits, etc.) et d'engager une réflexion sur les possibles "solutions"...

